



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>43 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>CM-17</b>
Prix	<b>535 500 €</b>

# Beaulieu-sur-Mer

## Appartement à vendre (06310)

Beaulieu-sur-mer :en plein cœur de la ville, à quelques pas de la place du marché et des commerces, dans un très bel immeuble bourgeois entièrement rénové superbe 2 pièces. Cet appartement offre de très belles prestations : piscine, gardien, climatisation. Composé d'un séjour, cuisine américaine entièrement équipée, 1 chambre, 1 salle de douche, 1 toilette parking et cave en sous sol. Honoraires de 5% inclus à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

*Beaulieu-sur-M,er : in the heart of town, a few steps from the place du marche and the shops, in a beautiful bourgeois building completely renovated superb 2 room apartment. This apartment offers very nice amenities: pool, caretaker, climate control. Comprised of a living room, open plan kitchen completely equipped, a bedroom, a shower, a toilet. Underground parking and cellar. Agency fees of 5% included at the charge of the seller.*

## **NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE**

2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

